

Final en Alza

Hoy se disputa en Alza la final del campeonato de mano promesas, que ha organizado con mimo y celo la sociedad Boskotarrak, que tiene en Santi a un perfecto relaciones públicas. Han llegado a ella Etxaniz-Arrarás e Irigoien-Taberna, cuatro chavales que quieren, que quie-ren. El festival dará comienzo a las 11 de la mañana, con el partido de consolación, entre Mujika-Mintegi y los vizcaínos Urionagüena-Baceta. Buena ocasión para comprobar el juego de Mujika, quien el jueves, en el Beotíbar de Tolosa, disputará la final manomanista juvenil al azkoitiarra Zubizarreta.

Tenemos Rebote en Billabona; GAVN escolar en Idiazábal; ha comenzado el provincial de herramienta, con remonte y cesta en Galarreta, Azpeitia y Mutriku... y una cartelera amplísima en el campo amateur, al que este cronista quiere dedicarse con más intensidad, dados los «disgustos» que le proporcionan los profesionales. Los rumores siguen «goteando» y uno no sabe ya a qué carta quedarse. Y lo malo es que algunas empresas silencian incluso las sanciones que imponen.
